

[TOPへ](#) [学校行事へ](#)

7月3日、たてわり遊びをしました。

6年生が、どんな遊びだとみんなで楽しめるのか考え、計画・準備をしました。

それぞれの班で楽しそうな笑い声が響いていました。



階段でゲーリーコ！



だーるーまーさーんーがー正座した！



明かりを消して…怪談話



大きな輪になり「ごろごろドカン」



体育館ではドッジボールを楽しみました。

梅雨空も子どもたちの笑い声で晴れそうです♪

7月7日、図書委員会の企画で、七夕イベントがありました。
七夕飾りを作ったり、七夕に関する絵本のお話を聞いたりして、
みんなで季節を感じながら楽しみました。



昇降口と玄関で涼しげに風に揺れている七夕飾り。

子どもたちの願いが、星にとどきますように☆

9日、台風の接近が心配されましたが、お天気に恵まれて水泳記録会が行われました。

6月のプール開きから体育の授業で取組んできた水泳の学習。

「きれいに泳げるようになりたい」

「少しでも長い距離を泳げるようになりたい」

「速く泳げるようになりたい」

と、自分なりのめあてをもって取組んできました。

水泳記録会では、今までで最高の泳ぎを見せようと、がんばりました。



体育主任の先生の書にも、力が入ります！！



1・2年生...壁の向こう側までバタ足で泳げるかな？



やった！行けた！！と、大きくガッツポーズ。やったね☆



3・4年生...大きなプールでがんばりました。



上学年の泳ぎを見て、「来年は自分ももこんなふうに泳げるようになりたい」と、つぶやきが聞こえていました。



5・6年生...大滝小学校の高学年として、
大滝魂あふれる泳ぎを見せてくれました。



より速く、より長く、より美しく・・・
気持ちをしっかりと込めて泳ぎ切りました！！

最後をしめくくるリレーでは、泳ぐ子も応援する子も会場が一体となり、
「がんばれ！」「あと少し！」「〇〇さんすごい！」
と、声援が響いていました。
全力を出し切った大滝っ子、バンザーイ！！

台風が通り過ぎた11日、着衣水泳をしました。

水の事故に遭った時、自分の命を守れるように、

まずは浮いて待つ

を合言葉に取り組みました。



服を着たまま水に入ると、動きにくさを感じました。



5・6年生は0.5リットルのペットボトルを顔の近くにもって脱力…すると、ふんわりと体が浮いてきました。



3・4年生はビート板を持って挑戦！



慣れてくると、大きなペットボトルを持って浮かびました。

犬上川の近くで生活する大滝の子どもたち。

「もしも…」の時にはこの学習を思い出し、命を守ってくださいように！！

もうすぐ夏休みです！

夏休みといえばラジオ体操です！！

…ということで、ラジオ体操の練習を全校でしました。

右から…？左から…？足の動きは…？

細かなところも教えてもらって、みんなで練習しました。

今年の大滝学区のラジオ体操は、レベルアップしているはずです！（*^o^*）／



「やりきる やりぬく やりとげる！」

を合言葉に、様々な行事や学習などに取り組んできた大滝っ子。

1学期終業式では、1学期にがんばったことや夏休みにがんばりたいことを学年の代表が発表しました。



また、保健生活委員会から夏休みの暮らしについての話があり、

図書委員会から読書感想文のおすすめ発表がありました。

生徒指導からは、交通安全の話を聞きました。

校長先生からは3つの宿題が出されました。

1つ目は「地域でのあいさつ」です。

笑顔やひと言を添えて、日本一のあいさつを地域みんなでしましょう。

2つ目は「言葉づかい」です。

「ひとつのことば」の詩を胸に、相手と自分を大切にされた言葉づかいを様々な場で心がけましょう。

3つ目は「命を大切にする」です。

8月27日の始業式で、全員が元気に登校してくることが最も大切な宿題です。

長い夏休み、自分のめあてをしっかりともち、安全で有意義な39日間を過ごして

2学期にパワーアップして学校に戻って来てくれることを願っています。